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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie bewertet der Magistrat die Dringlichkeit eines Mensabaus für die Luisenschule? 
 

2. Wie weit sind diesbezügliche planerische Vorarbeiten? 
 

3. Wann ist mit dem Bau zu rechnen?  
 

4. Warum steht der Mensabau im Haushaltsplan 2013 auch nicht bei den zukünftig 
geplanten Investitionen? 

 
Nach Beantwortung durch Frau Gabriele Steinbach, Amtsleiterin Schulverwaltungsamt und 
Frau Christine Findling-Singer, Konrektorin der Luisenschule, erklärt Vorsitzende van den 
Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Edith Schneider 
Vorsitzende  Schriftführerin 




